Sensible pésame a familiares de quien en vida fue Roger Díaz Alarcón



El gobierno regional Cajamarca expresa su solidaridad con la familia Díaz Alarcón de la provincia de Cutervo, por la irreparable pérdida del Sr. Roger Díaz Alarcón, acaecido el pasado jueves en el Salvador.

El consultor cutervino cumplía trabajo profesional en Centro América.

Presidente regional Gregorio Santos, vicepresidente César Aliaga Díaz, funcionarios y trabajadores del gobierno regional Cajamarca, expresan su más sentido pésame a la familia y amigos, al mismo tiempo exigen a autoridades nacionales e internacionales investigación exhaustiva para determinar responsables de asesinato.

Roger Díaz Alarcón descanse en la paz del Señor